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提出方法　　メール１名

市民意見の概要 意見に対する市の考え方
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　治安改善のため、もう少しカメラを増やした
り、街灯を増やしてほしい。駅からの道や、
保育園～保育園駐車場までの間など、街灯
が少なく思う。治安に不安があるので、もっと
道を明るく照らしてほしい。17:30過ぎ頃にな
ると、どの道もとても暗い。一度、役所の方も
歩いて確認して欲しい位。
・拝島駅近くの玉川上水沿いに入った道。駅
前の道は車も多いうえ、歩道が狭いので、危
険回避のため川沿いを歩くが、人が少ない
上薄暗く嫌な感じがする。
・拝島駅近くの上記道をまっすぐ進み日光橋
を渡った道。ここは街灯がほぼなく、真っ暗。
早急に対策してほしい。
・16号線「武蔵野橋北」信号の下歩道トンネ
ルを出たところ。トンネル内は明るいが、外
が暗く、明暗差により外から来る人や自転車
が見えず危ない。
・わらつけ街道の若葉保育園～保育園駐車
場間。　保育園児、小学生、歩く人も多い
が、人影が認識できるか位の明るさしかない
ところがある。早急に対応希望。

　防犯カメラについては、プライバシー等の
課題もあるため、14頁「（２）防犯に配慮した
環境づくり」に記載のとおり、地域団体や商
店街等に対する設置支援を今後も引き続き
行ってまいります。
　また、街路灯については、市が管理してい
るものは照度にむらが出ないよう計画的に
設置しており、同じく14頁「（２）防犯に配慮し
た環境づくり」に記載のとおり、故障等で点
灯しないことがないよう、街路灯の適切な管
理に努めます。
　なお、個別に示していただいた箇所につき
ましては関連部署と共有いたします。
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